



AUDI A6 **tous les modèles de 1997 à 2004**

Le moteur ne démarre pas

Problème :

Le moteur de démarre pas.

Cause :

Un faisceau de câbles de l'antidémarrage endommagé peut être en cause. Le défaut "Signal bobine de réception ou clé trop faible" peut être enregistré. Un défaut de fabrication du faisceau de câbles fait qu'un câble du faisceau peut être endommagé par la gaine de la colonne de direction.

Résolution du problème :

- Démontez la gaine de la colonne de direction.
- Vérifier l'état du faisceau de câbles (cf. Illustration / rupture câble, etc.) et le réparer le cas échéant.
- Après l'avoir réparé, replacer le faisceau de câbles de telle sorte qu'il ne puisse plus être endommagé.

